

Petites Nouvelles

Concours de lenteur

De temps en temps d'airables philosophes protestent, à leur façon, contre la rapidité que l'on a donnée à la vie moderne.

On nous a signalé un concours de fumeurs de cigares qui avait donné de très beaux résultats. Mais ceux de cette année sont encore plus beaux puisque le vainqueur, M. Van der Pollen, a pu mettre 2 heures 50 à fumer son cigare. Ceci se passait dans la douce et humoristique ville de Bruxelles entre six membres d'un cercle.

Le premier fuma son cigare en vingt minutes; deux autres en une demi-heure; un autre en une heure et demie; un autre en 1 heure 45, et c'était déjà gentil. Mais combien peu en présence du calme et de l'habileté de M. Van der Pollen!

Un pays où il n'y a pas de vieilles filles!

Dans la Petite-Russie, en Ukraine, ce sont les jeunes filles qui font leur choix parmi les jeunes gens. La jeune fille qui désire épouser tel ou tel jeune homme, va franchement à lui, et lui fait part de ses sentiments. Si c'est réciproque, tout va bien et le mariage n'est pas long à se conclure.

S'il n'y a pas accord, sympathie immédiate, la jeune fille a le droit d'aller s'installer dans la maison du jeune homme et de faire tout son possible pour se voir de lui. La galanterie lui est interdite formellement au propriétaire de mettre la jeune fille à la porte. Sa seule ressource, c'est de fuir sa propre demeure, jusqu'à ce que la prétendante se soit décidée à battre en retraite.

Inutile d'ajouter que vieilles filles sont inconnues dans ce pays -- mais les vieux garçons doivent se FAIRE des cheveux!

La chair de poisson peut empoisonner

La chair de poisson peut empoisonner, non seulement quand elle est crue, mais encore quand elle est cuite. Les recherches de M. Ulrich le prouvent d'une façon incontestable. Cet expérimentateur a examiné des poissons de mer et surtout des poissons de rivière, parfois vivants, mais toujours frais, aussitôt après leur arrivée, puis le lendemain et quarante-huit heures plus tard. Cet examen consistait à exciser, avec les précautions d'usage, une parcelle de chair et à l'ensemencer sur divers milieux de culture liquides et solides. Il a fait des recherches identiques avec la chair cuite. Le mode de préparatoire adopté consistait à laisser cuire le poisson pendant une demi-heure à 90° ou pendant une heure à 100°, dans de l'eau additionnée de farine et de beurre. Dans la chair crue, comme dans la chair cuite, il a trouvé surtout deux espèces de bactéries, les unes liquéfiant la gélatine et appartenant au genre "Proteus", les autres ne la liquéfiant pas et appartenant au genre coli-bacille. A côté de ces deux espèces, il a constaté encore la présence de microcoques, de sarcines, de bacilles du foin, de quelques anaérobies. Aussi bien dans l'une que dans l'autre chair, le nombre des bacilles augmente d'une façon très considérable après le premier jour, si bien que la chair, même cuite, devient, le deuxième jour, un véritable bouillon de culture. Et ces microbes sont tous virulents surtout le coli-bacille et le "Proteus", puisque le bouillon de poisson injecté à des cobayes, des souris ou des rats, les tue de façon implacable. Donc la cuisson ne détruit pas les microbes de la chair de poisson, et l'habitude de garder cette chair cuite douze ou vingt heures avant de la consommer est une grande faute d'hygiène.

La signification des sourcils

On donne un sens aux lignes de la main, puisque, selon leur direction, l'avenir vous est prédit; par la graphologie on explique notre caractère. Il n'est donc pas étonnant qu'avec ce besoin dévorant de découvrir du nouveau, on en soit arrivé à s'attarder aux sourcils. Plus les sourcils se rapprochent, prétend-on plus le caractère est sérieux, profond, solide, remontant loin des yeux, ils indiquent le contraire de ces qualités. Mi-partie droits, mi-partie courbés, ils sont l'indice d'un jugement sûr; minces et légèrement arqués, ils indiquent la douceur, la faiblesse; droits et minces, la gaieté, la franchise; éloignés l'un de l'autre, ils sont l'indice d'un cœur calme, d'un esprit tranquille, légèrement arqués, le symbole de la modestie, de la simplicité.

Pour la "tragédie", il faut un sourcil droit, presque horizontal et convergeant vers le nez; la "comédie", au contraire, exige des sourcils arqués. Pour être classiques, l'intervalle d'un doigt doit les séparer; l'extrémité proche du nez très fournie, il doit s'amincir en se dirigeant vers la pointe très effilée celle-là.

Les sourcils épais avançaient le regard; cependant, une accentuation exagérée durcit la physionomie et lui donne une expression plutôt masculine.

Juge, exécuteur et bourreau!

Une nouvelle qui fait le sujet de toutes les conversations dans l'état Pensylvannien, aux Etats-Unis, c'est la punition infligée par le juge Hartman, à un récidiviste nommé Reuben Gresge.

Gresge a une femme et des enfants. Il fut déjà condamné, il y a quelque temps, pour refus de pourvoir. Samedi soir, alors qu'il était en état d'ébriété, il se prit de querelle dans un cabaret de la rue Main, et frappa l'un des consommateurs qui voulut le calmer. Il fut en conséquence arrêté.

En cour, il reçut de sévères remontrances. Avant de rendre sa sentence, le juge laissa au prisonnier le choix de son châtiment. Il avait à choisir entre la flagellation, reçue en public, et les travaux forcés à la prison de l'Etat, pour une durée de trois mois.

Gresge opta en faveur de la flagellation, et ce fut le juge lui-même qui fit le bourreau. Trois-cents personnes assistaient à ce spectacle d'infliction de la peine du fouet. Le juge Hartman fut félicité d'avoir adopté ce genre de punition pour les prisonniers accusés de refus de pourvoir, et d'ivresse.

Nouveau genre d'alcoolisme

Les médecins américains commencent à s'inquiéter d'une nouvelle forme d'intoxication alcoolique qui vient de faire son apparition aux Etats-Unis. L'eau-de-vie peut maintenant être non seulement bue, mais mangée. On vend en effet en Amérique, dans les grandes villes, des biscuits et gâteaux secs qui renferment une assez grande quantité de whisky. Le bureau d'hygiène des Etats-Unis a commencé une véritable croisade contre les fabricants et les marchands de ces dangereux produits. A Manchester, on commence à vendre un autre produit non moins toxique, c'est du sucre candi contenant de l'acool à très forte dose.

Une reine médecin

La reine Amélie de Portugal est la seule souveraine qui soit docteur en médecine. Les hôpitaux de Lisbonne, grâce à sa science et à son dévouement, ont été transformés depuis son avènement. Fort heureusement pour le peuple portugais, d'ailleurs, car ils étaient, ces hôpitaux, très mal aménagés. On dit même que la reine de Portugal fut la première à subir l'action des rayons Roentgen, et ce, pour dissiper les terreurs qu'éprouvaient les malades hospitalisés, à l'annonce de la mise en pratique sur eux du nouveau procédé.